

13 jeunes cubains aux championnats du monde juniors d'athlétisme de Tampere



La Havane, 15 juin, (RHC).- 13 athlètes défendront les couleurs de Cuba aux championnats du monde juniors d'athlétisme qui auront lieu du 10 au 15 juillet prochains à Tampere, en Finlande.

Parmi eux, quatre champions du monde dans la catégorie cadets dont Jordan Diaz, champion du triple saut à Nairobi dans la catégorie de moins de 18 ans.

Vendredi dernier, Jordan Diaz a fait voler en éclats le record national dans la catégorie de moins de 20 ans. Il a fait un triple saut de 17 mètres 41 et battu ainsi un record qui perdurait depuis 1971. C'est Pedro Pérez Dueñas qui avait enregistré le record précédent : 17 mètres 40, aux Jeux Panaméricains de Cali.

Deux autres Cubains apparaissent comme favoris à l'épreuve du saut en longueur. Il s'agit de Maikel Vidal et de Lester Lescay, médaille d'or et d'argent l'année dernière aux championnats pour cadets.

Ils ont récemment réussi des marques formidables pour leur âge : 8 mètres 12 et 8 mètres 7, respectivement.

Maikel Massó, champion de l'épreuve, n'ira pas pourtant à Tampere. La commission nationale d'athlétisme a précisé que c'est pour cause d'une lésion à la cheville.

Au lancer du disque et du marteau, Silinda Morales et Amanda Almendariz, toutes deux championnes en 2017 dans la catégorie des cadets figurent également sur la liste des favorites de même que Roxana Gomez, spécialiste des 400 mètres qui a d'ores et déjà fait incursion dans des compétitions seniors.

Et puis, il y a aussi Adriana Rodríguez, médaille d'argent de l'heptathlon à l'édition précédente de ces jeux à Bydgoszcz, en Pologne.

Il y a deux ans, en Pologne, Cuba a terminé quatrième au classement par pays avec 3 médailles d'or et deux d'argent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/164673-13-jeunes-cubains-aux-championnats-du-monde-juniors-dathletisme-de-tampere>



Radio Habana Cuba